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O DefensorO Defensor
  Viagem antecipadaViagem antecipada

Jogadores do CAT treinam em Guarulhos para a partida 
deste sábado conta o Ska Brasil em Santana de Parnaíba

Concentração ocorreu no centro de formação de atletas “Telê Santana”

Procurando dar toda a 
atenção à comissão técni-
ca e jogadores, a diretoria 
do Clube Atlético Taqua-
ritinga – CAT – antecipou 
toda a programação des-
te final de semana para o 
jogo que acontece neste 
sábado (12), em Santana 
de Parnaíba, contra o Ska 
Brasil, às 15h, em partida 

válida pela quarta rodada 
da terceira fase da segun-
da divisão.

A delegação cateana 
deixou Taquaritinga na 
manhã de quinta-feira, 
com destino à cidade de 
Guarulhos, onde os joga-
dores, sob a direção do 
técnico Marcelo Marelli, 
realizaram treinos tático, 

técnico e físico, na quinta 
e sexta-feira.

De sexta para sábado, 
foram para Santana de 
Parnaíba, ficando hospe-
dados no centro de for-
mação de atletas do Ska 
Brasil, denominado “Telê 
Santana”, aguardando o 
jogão de bola logo mais às 
15h.

As disputas do grupo 
16 estão bem avançadas 
em termos de classifica-
ção para a próxima fase. 
O CAT, com 6 pontos 
ganhos, na segunda colo-
cação, enfrenta o time da 
casa, o Ska Brasil, que 
está na terceira colocação, 
com 3 pontos, enquanto a 
Francana lidera o grupo 

com 9 pontos ganhos. O 
Independente de Limeira, 
é o último colocado sem 
nenhum ponto.

O jogo entre Ska Bra-
sil e CAT é visto pelos 
dirigentes do CAT como 
fundamental para o time 
chegar à próxima fase. 
Um empate, segundo os 
cálculos, seria um ótimo 

resultado, pois deixaria 
o adversário em situação 
complicada para os próxi-
mos jogos.

Na próxima quarta-fei-
ra, dia 16 de agosto, o CAT 
joga em Franca, diante da 
Francana, fechando a ter-
ceira fase no sábado se-
guinte, em casa, diante do 
Independente.

  Vereador tem toda razãoVereador tem toda razão

Junqueira cobra esclarecimentos sobre empréstimos 
consignados dos aposentados em Taquaritinga

Instituições financeiras ameaçam acionar Serasa por falta de repasse de descontos em folha
Na noite de segunda- 

feira, 7 de agosto, durante a 
Sessão Ordinária da Câma-
ra Municipal de Taquaritin-
ga (SP), realizada no Cine 
São Pedro, os vereadores 
apresentaram diversos re-
querimentos. Um deles, de 
autoria do vereador Gil-
berto Junqueira, chamou a 
atenção ao cobrar esclareci-
mentos sobre a situação dos 
empréstimos consignados 
dos aposentados da prefei-
tura municipal.

O auditório estava lo-
tado de servidores aposen-
tados da prefeitura muni-
cipal, que acompanharam 
atentamente os requeri-
mentos apresentados pelos 
parlamentares. O vereador 
Gilberto Junqueira fez uma 
solicitação direcionada à 
superintendente do Ipremt 
(Instituto de Previdência do 
Município de Taquaritin-
ga), para que seja informa-
do, em tempo hábil, os mo-
tivos pelos quais os bancos 
estão ameaçando acionar o 
Serasa devido à falta de re-
passe do valor descontado 
em folha para o pagamento 
dos empréstimos consigna-
dos dos aposentados.

Segundo informações, 
os bancos alegam que não 
têm recebido o repasse do 

valor descontado direta-
mente na folha de pagamen-
to dos aposentados, o que 
tem gerado preocupação e 
desconforto entre os bene-
ficiários. Os empréstimos 
consignados são uma op-
ção de crédito amplamente 
utilizada por aposentados, 

pois oferecem condições 
vantajosas, como taxas de 
juros menores e prazos mais 
longos para pagamento.

No entanto, a falta de 
repasse do valor desconta-
do aos bancos tem levado 
as instituições financeiras 
a ameaçar acionar o Sera-

sa, o que pode acarretar em 
restrições ao crédito e difi-
culdades financeiras para os 
aposentados.

Diante dessa situação 
delicada, o vereador Gilber-
to Junqueira decidiu cobrar 
explicações da superinten-
dente do Ipremt para es-

clarecer a questão e buscar 
uma solução para o impas-
se. A preocupação com o 
bem-estar dos aposentados 
e a transparência nas ações 
do órgão previdenciário 
motivaram o requerimento 
apresentado durante a ses-
são.

A falta de repasse dos 
descontos em folha pode 
ter impacto significativo na 
vida financeira dos aposen-
tados, que contam com es-
ses recursos para arcar com 
suas despesas e compro-
missos financeiros.

O pronunciamento do 
vereador durante a sessão 
evidenciou a importância 
de monitorar e fiscalizar o 
correto encaminhamento 
dos valores descontados, 
garantindo a regularidade 
dos empréstimos consigna-
dos e o cumprimento dos 
acordos firmados com os 
bancos.

Agora, aguarda-se a 
resposta da superintenden-
te do Ipremt, que deve for-
necer os esclarecimentos 
necessários para resolver a 
questão e assegurar que os 
aposentados não sejam pre-
judicados por problemas no 
repasse dos valores.

Acompanhe as notícias 
para saber mais detalhes so-
bre o desfecho dessa ques-
tão e outras informações re-
levantes para a comunidade 
de Taquaritinga. A Câmara 
Municipal continua atuante 
na defesa dos interesses da 
população, buscando so-
luções para os desafios en-
frentados pela cidade.
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Entraves  
administrativos  

municipais
A     cada dia que 
passa, a administração 
municipal sinaliza um 
final de mandato cada 
vez pior, em todos os 
sentidos.

Após os inúmeros 
problemas acumula-
dos nos últimos meses, 
envolvendo atraso no 
pagamento dos salá-
rios dos funcionários 
públicos municipais da 
ativa e as dificuldades 
em realizar os repas-
ses financeiros para o 
IPREMT pagar apo-
sentados e pensionistas, 
falta de medicamentos 
em postos de saúde, 
obras inacabadas e uma 
avalanche de comentá-
rios negativos da popu-
lação e vereadores pe-
las redes sociais, agora 
chegou a vez do prefei-
to responder ao Minis-
tério Público sobre os 
desmandos praticados 
ao longo dos seis anos 
e meio à frente da Pre-
feitura de Taquaritinga.

Não é de hoje que 
alguns vereadores fa-
zem o alerta sobre o 
“rombo” financeiro que 
poderia chegar, como 
chegou, ao IPREMT 
nos dias de hoje.

Beto Girotto e Ro-
drigo de Pietro, dois 
ex-presidentes da Câ-
mara Municipal, todo 

momento, através de 
publicações em redes 
sociais, ou mesmo em 
sessões ordinárias do 
Legislativo, alertavam 
o prefeito, mas não fo-
ram ouvidos em nenhu-
ma oportunidade.

Com uma equipe de 
secretários municipais, 
alguns deles de outras 
cidades, pouco se im-
portando com a situa-
ção, o prefeito e o vice 
foram se lambuzando 
em dívidas, principal-
mente na reforma da 
nova sede da Prefeitu-
ra, que os puxas-sacos 
chamam de Cidade Ad-
ministrativa, esquecen-
do-se de compromissos 
firmados desde o início 
de mandato e até agora 
sem soluções definiti-
vas.

Caso todos esses 
problemas acumulados 
e a falta de iniciativa do 
governo municipal para 
resolvê-los a contento, 
os entraves para a reali-
zação do desfile cívico 
de aniversário da cida-
de aumentam, sem que 
haja uma programação 
para acompanhamento 
dos eventos. Lamentá-
vel.

3/8 - Sr. Domingos 
Fumagalli, aos 90 anos. 
Viúvo Maria Aparecida 
Perroni Fumagalli não 
deixa filhos. 

3/8 - Sr. Giro Kajitani 
(conhecido como Paulo), 
aos 69 anos. Deixa a es-
posa Cláudia Tereza da 
Silva e um filho. 

4/8 - Sr. Antônio da 

Silva, aos 56 anos. Deixa 
esposa Sirlene Aparecida 
dos Santos e uma filha. 

4/8 - Sra. Laurinda 
de Souza Carrino, aos 86 
anos. Viúva de João Car-
rino e deixa seis filhos

4/8 - Sra. Tereza dos 
Santos Michelin, aos 70 
anos. Viúva de Ajair Al-
bano Michelin e deixa 

três filhos. 
6/8 - Sra. Iracy Alves 

do Amaral Braghetti, 78 
anos. Viúva de Claudinei 
Braguetti e deixa dois fi-
lhos. 

7/8 - Sra. Leonira Al-
varenga de Oliveira, aos 
93 anos. Viúva de Sebas-
tião Rodrigues da Silva e 
deixa um filho. 

8/8 - Sra. Maria Apa-
recida Roque da Silva 
Hinkel, aos 50 anos. Dei-
xa o esposo Jairo Toma-
zini Hinkel e três filhos. 

9/8 - Sra. Luzia da 
Silva, aos 72 anos. Deixa 
cinco filhos. 

10/8 - Sra. Idalina Bu-
zolin, aos 91 anos. Deixa 
três filhos. 
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  Mais clareza nos horáriosMais clareza nos horários

Mirian Ponzio solicita informações 
sobre linhas de transporte público 
para distritos municipais

Requerimento foi apresentado durante Sessão 
Ordinária da Câmara Municipal de Taquaritinga

Na noite de segunda- 
feira, dia 7 de agosto, a Ses-
são Ordinária da Câmara 
Municipal de Taquaritinga 
(SP) aconteceu nas depen-
dências do Cine São Pedro 
e contou com a presença 
significativa de servidores 
aposentados da prefeitura 
municipal. Durante a re-
união, os parlamentares 
apresentaram requerimen-
tos que foram acompanha-
dos atentamente pelo pú-
blico presente. Dentre as 
solicitações, a vereadora 
Profa. Mirian Ponzio co-
brou esclarecimentos à Via-
ção Transmarsico, empresa 
responsável pelo serviço de 
transporte público no muni-
cípio.

O requerimento apre-
sentado pela vereadora tem 
como objetivo obter infor-
mações precisas sobre as 
linhas diárias disponíveis 
para os distritos municipais 
de Guariroba, Jurupema e 
Vila Negri, bem como os 
horários de funcionamento 
dessas linhas. A questão do 
transporte público nos dis-
tritos é de relevância para a 
população local, e a trans-
parência nas informações 
é fundamental para que os 
moradores possam se orga-

nizar em suas rotinas diá-
rias.

A falta de clareza sobre 
as linhas e horários pode 
gerar dificuldades para os 
cidadãos que dependem do 
transporte público, impac-
tando a mobilidade urba-
na e o acesso aos serviços 
oferecidos pelo município. 
Com a obtenção desses 
dados, a intenção é propor-
cionar maior comodidade e 
segurança aos passageiros 
que utilizam o transporte 
público nos distritos.

Profa. Mirian Ponzio 
ressaltou a importância da 
atuação do poder legisla-
tivo em busca de soluções 
para as demandas da po-
pulação. Segundo a verea-

dora, a informação é um 
direito dos cidadãos e a dis-
ponibilização clara e aces-
sível das informações sobre 
o transporte público nos 
distritos é fundamental para 
o exercício da cidadania.

O requerimento agora 
aguarda resposta por parte 
da Viação Transmarsico, 
que deverá informar de-
talhadamente as linhas de 
transporte disponíveis para 
os distritos de Guariroba, 
Jurupema e Vila Negri, jun-
tamente com os horários 
de funcionamento de cada 
uma delas. A expectativa 
é que as informações se-
jam fornecidas de maneira 
transparente e ágil, permi-
tindo que os moradores dos 

distritos tenham acesso às 
opções de transporte dis-
poníveis e possam planejar 
suas atividades com maior 
facilidade.

A Câmara Municipal de 
Taquaritinga segue atenta 
às demandas da população 
e trabalhando em prol do 
bem-estar e da qualidade 
de vida dos munícipes. O 
compromisso dos vereado-
res é com a transparência, a 
ética e a busca por soluções 
que atendam aos interesses 
da comunidade. Acompa-
nhe as próximas atualiza-
ções sobre o requerimento 
da vereadora Profa. Mirian 
Ponzio e outros projetos em 
pauta na cidade de Taquari-
tinga.

  EditalEdital

Prefeitura Municipal de Cândido Rodrigues
PREFEITURA MUNICIPAL DE CÂNDIDO RODRIGUES - AVISO DE SUSPENSÃO DE LICITAÇÃO - Pre-

gão Eletrônico Nº 01/2023 - Processo Licitatório Nº 23/2023. OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA EVEN-
TUAL AQUISIÇÃO E FORNECIMENTO DE DIVERSOS MEDICAMENTOS PARA A FARMÁCIA MUNICIPAL 
E PARA A UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE “PAOLINA PIVETTA FERRETTI”, AMBAS PERTENCENTES AO 
MUNICÍPIO DE CÂNDIDO RODRIGUES/SP. A prefeitura do Município de Cândido Rodrigues informa que o Pregão 
Eletrônico nº 01/2023, com sessão pública designada para a data de 17/08/2023, as 13h30, encontra-se SUSPENSO 
para readequação de seu edital e anexos. Cândido Rodrigues, de 10 de agosto de 2023. SERGIO ANTONIO CURTI - 
Pregoeiro.
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  Mais que justoMais que justo

Azevedo solicita reajuste nos pagamentos 
a policiais militares de Taquaritinga em  
relação a Atividade Delegada exercida

Requerimento busca adequar valores e incentivar a permanência e motivação do efetivo policial

Na noite de segunda- 
feira, 7 de agosto, ocorreu 
a primeira sessão ordiná-
ria da Câmara Municipal 
de Taquaritinga após o 
recesso de meio de ano. 
Na ocasião, os vereado-
res apresentaram diversos 
requerimentos, entre eles, 
um de autoria do vereador 
Bombeiro Luciano Azeve-

do, que visa melhorias nos 
pagamentos realizados aos 
policiais militares no muni-
cípio.

O requerimento do ve-
reador Bombeiro Lucia-
no Azevedo aborda duas 
questões fundamentais 
para valorizar e incentivar 
o efetivo policial de Taqua-
ritinga. A primeira solicita 

a utilização da Ufesp (Uni-
dade Fiscal do Estado de 
São Paulo) como base de 
cálculo para o pagamento 
do pró-labore, além da rea-
dequação do valor para 17 
Ufesp por policial militar 
lotado na Sede da 2.ª Com-
panhia da Polícia Militar 
de Taquaritinga. Atualmen-
te, o valor pago é de R$ 

310,00 por mês, por poli-
cial, sem reajuste há 7 anos, 
o que, segundo o vereador, 
não acompanha a valoriza-
ção da Ufesp e não reflete o 
devido reconhecimento ao 
trabalho dos policiais.

Em relação à Atividade 
Delegada, a segunda ques-
tão apresentada no requeri-
mento, o vereador aponta 

que o valor pago aos poli-
ciais não é condizente com 
os valores praticados em 
outras cidades vizinhas, 
como Itápolis e Ibitinga. 
Bombeiro Luciano Azeve-
do solicita a equiparação 
no pagamento para 1,3% 
da Ufesp, por hora traba-
lhada, para cabos e solda-
dos, e 1,4% da Ufesp, por 

hora trabalhada, para as de-
mais patentes. Essa medida 
visa atrair mais voluntários 
para a operação e evitar que 
policiais precisem atuar em 
outras cidades, contribuin-
do para a segurança local.

Para o vereador, a so-
lução das indicações apre-
sentadas é de extrema im-
portância para manter o 
efetivo policial-militar mo-
tivado e valorizado, bem 
como atrair novos militares 
para a cidade. Além disso, 
o ajuste nos pagamentos é 
visto como um fator crucial 
para entregar a dignidade e 
decência necessárias para 
que os policiais possam 
desempenhar suas missões 
com afinco e constância.

O requerimento do ve-
reador Bombeiro Luciano 
Azevedo será analisado 
pela Prefeitura Municipal 
e representa uma iniciati-
va relevante para o debate 
sobre a valorização e o for-
talecimento da segurança 
pública em Taquaritinga. 
Acompanhe as próximas 
atualizações sobre esse 
tema e outras demandas 
apresentadas na Câmara 
Municipal, que têm como 
objetivo contribuir para o 
desenvolvimento e bem- 
estar da cidade e de seus ci-
dadãos.

  Boa, vereadorBoa, vereador

Luís Carlos pede operação tapa-buracos no Jardim São Sebastião
Moradores esperam por melhorias nas vias após o recesso da Câmara Municipal de Taquaritinga

Após o recesso de meio 
de ano, os vereadores de 
Taquaritinga (SP) retoma-
ram suas atividades e na 
última segunda-feira acon-
teceu mais uma Sessão 
Ordinária da Câmara Mu-
nicipal. O encontro, ainda 
realizado nas dependências 
do Cine São Pedro devido 
às obras em andamento no 
prédio do Legislativo, foi 
marcado pela apresentação 
de importantes indicações 
dos vereadores, que visam 
melhorias para diversos 
bairros da cidade.

Um dos destaques da 
sessão foi a indicação apre-
sentada pelo vereador Luís 
Carlos Cordeiro da Silva, 
conhecido popularmente 
como Luís Carlos da Vila. 
O parlamentar solicitou 
ao prefeito que, por meio 
da Secretaria de Serviços 
Municipais, realize, com 
urgência, uma operação 

tapa-buracos em todas as 
ruas do Jardim São Sebas-
tião.

A solicitação tem como 
objetivo atender ao clamor 
dos moradores do Jardim 
São Sebastião, que enfren-
tam problemas nas vias do 
bairro devido ao estado 
precário do asfalto. Com 
a operação tapa-buracos, o 
vereador busca solucionar 
os problemas de infraes-
trutura viária, proporcio-
nando melhores condições 
de tráfego e segurança para 
os munícipes.

O Jardim São Sebastião 
é uma importante região do 
município e, assim como 
outros bairros, necessita de 
intervenções para garantir 
a qualidade de vida dos 
moradores e a preservação 
das vias urbanas. A ope-
ração tapa-buracos é uma 
medida emergencial que 
visa minimizar os impac-

tos causados pelos buracos 
e irregularidades nas ruas, 
evitando acidentes e pre-
juízos aos veículos.

O vereador Luis Carlos 
da Vila enfatizou a impor-
tância de atender pron-
tamente a demanda dos 
moradores do Jardim São 
Sebastião, ressaltando que 
a melhoria das vias é es-
sencial para a mobilidade 
urbana e para a valorização 
dos imóveis na região.

Agora, a indicação será 
encaminhada para as auto-
ridades responsáveis, e a 
expectativa é que a opera-
ção tapa-buracos seja reali-
zada o mais breve possível, 
trazendo alívio aos mora-
dores do bairro.

A Câmara Municipal 
de Taquaritinga continua 
trabalhando para atender 
às demandas da popula-
ção e para promover o de-
senvolvimento da cidade. 

As sessões ordinárias são 
importantes momentos de 
debate e apresentação de 
propostas para a constru-

ção de uma cidade cada 
vez melhor.

A participação e o en-
gajamento da população 

são fundamentais para a 
construção de uma cidade 
mais justa, sustentável e 
inclusiva.
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  Com certeza será sancionadoCom certeza será sancionado

Projeto de Rafael Silva é aprovado e  
garante gratuidade em viagens entre 
cidades para pessoas com deficiência
Proposta foi votada terça-feira (8) na Assembleia Legislativa; 
governador terá 15 dias úteis para analisar e confirmar a lei

Rafael Silva: “Muitos dos beneficiados pelo nosso projeto vão a outras cidades porque precisam de tratamento médico e, agora, terão 
essa ajuda”

O projeto de lei número 
309, de 2017, de autoria do 
deputado estadual Rafael 
Silva, foi aprovado no iní-

cio da noite de terça-feira, 
08/08, em votação na As-
sembleia Legislativa. A pro-
posta garante a isenção do 

pagamento de passagens, 
em viagens entre cidades no 
Estado de São Paulo, para 
pessoas com deficiências 

física, sensorial, mental, vi-
sual e auditiva.

O projeto agora será en-
viado ao governador, que 

terá 15 dias úteis para ava-
liar. Ele pode sancionar, que 
significa confirmar, apro-
var a lei; ou decidir pelo 
veto, que pode ser total ou 
parcial. Se o veto for total, 
todo o texto do projeto será 
negado. Mas se o veto for 
parcial, ou seja, se o gover-
nador não autorizar apenas 
um ou outro artigo do pro-
jeto, os direitos propostos 
por Rafael Silva podem ser 
garantidos às pessoas com 
deficiência.

O deputado comemo-
rou muito a conquista, pela 
qual vinha trabalhando. “Sei 
que muitas famílias nessas 
condições precisam desse 
apoio, pois um dos princi-
pais motivos é a busca por 
atendimento médico em ou-
tras cidades. Quando fala-
mos em gratuidade, falamos 
de equilíbrio entre o que 
a população paga de im-
postos, o lucro de grandes 
empresas, a desigualdade 
de renda, que ainda exclui 
muitas pessoas do acesso a 
tantas coisas. Porém, muito 
mais que isso: queremos que 
as pessoas com deficiência 
também possam participar 
de eventos numa cidade vi-
zinha, quem sabe fazer um 

curso, e cada vez mais viver 
com qualidade e dignidade. 
Ninguém sabe quem será a 
próxima pessoa com defi-
ciência, um filho, um idoso, 
uma mãe chefe de família”, 
explica Rafael Silva.

Para obter o direito, será 
necessário apresentar cre-
dencial emitida por entidade 
representativa das pessoas 
com deficiência, legalmen-
te constituída no Estado de 
São Paulo. O modelo da 
credencial deverá ser elabo-
rado por órgão do próprio 
governo, com foto, número 
do RG, CPF e endereço da 
instituição.

A passagem poderá ser 
retirada pela própria pessoa 
com deficiência ou por um 
representante, diretamente 
no guichê da empresa de 
transporte. Serão reservados 
dois lugares gratuitos para 
cada viagem.

Se o governador sancio-
nar o projeto, o Estado terá 
90 (noventa) dias para regu-
lamentar a lei, levando em 
conta o equilíbrio econômi-
co financeiro dos contratos 
de concessão e exploração 
de transportes coletivos in-
termunicipais.
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Polícia Rodoviária recupera veículo e 
prende indivíduo em flagrante por furto
Ação da Polícia Rodoviária resulta na recuperação de veículo furtado e na prisão do suspeito em Matão/SP

Em mais um exemplo 
da atuação eficiente da Polí-
cia Rodoviária, um veículo 
furtado foi recuperado e um 
indivíduo foi preso em fla-
grante durante a noite desta 
terça-feira, 8 de agosto. A 
ocorrência teve início por 
volta das 23h15min, na Ro-
dovia Brigadeiro Faria Lima 
(SP 326), km 308+000, re-
gião sul de Matão.

Os policiais estavam 
em patrulhamento durante 
a Operação Escudo quan-
do receberam informações 
sobre um veículo Fiat/Uno 
que estava transitando na 
contramão de direção. Ime-
diatamente, a equipe se di-
rigiu ao local indicado para 
averiguação.

Ao abordarem o veículo 

e realizar busca pessoal e 
veicular, nada de ilícito foi 
encontrado. No entanto, as 
informações apresentadas 
pelo condutor em relação 
à sua identificação e à pro-
cedência do veículo levan-
taram suspeitas, pois eram 
desconexas e inconsisten-
tes.

Diante dessa situação, 
os policiais detiveram o 
condutor e encaminharam 
tanto ele quanto o veículo 
para a Delegacia de Polícia 
local. Paralelamente, outra 
equipe de policiais foi acio-
nada para realizar diligên-
cias no Auto Posto Bosque, 
que ficava próximo ao local 
da abordagem.

Após verificações mais 
detalhadas, foi constatado 

que o veículo em questão 
havia sido furtado. O sus-
peito, ao ser confrontado 
com as evidências, acabou 
por confessar o furto do 
veículo. O automóvel foi 
apreendido e posteriormen-
te devolvido ao seu proprie-
tário legítimo.

A ação rápida e eficien-
te da Polícia Rodoviária 
demonstra mais uma vez 
o comprometimento das 
forças de segurança em 
proteger a comunidade e 
combater a criminalidade. 
A recuperação de veículos 
furtados é fundamental não 
apenas para o proprietário 
do automóvel, mas também 
para a garantia da ordem e 
tranquilidade da população.

O trabalho da polícia 

exerce um papel crucial na 
prevenção e repressão de 
crimes, garantindo a segu-
rança das vias públicas e a 
integridade dos cidadãos. 
A atuação das equipes po-
liciais, aliada à adoção de 
medidas preventivas pela 
população, contribui para 

a redução da criminalidade 
e para a construção de uma 
sociedade mais segura.

A comunidade local 
aplaude o empenho dos 
policiais envolvidos nessa 
ação, que não mediram es-
forços para recuperar o veí-
culo e prender o suspeito em 

flagrante. A resposta rápida 
e eficaz da polícia é uma ga-
rantia de que a lei será cum-
prida e que a justiça será 
feita, contribuindo para o 
fortalecimento do estado de 
direito e para a confiança da 
população nas instituições 
de segurança pública.


